

# UNA MAYOR INCLUSIÓN EN EL METRO

SEÑOR DIRECTOR:

Las personas con discapacidad intelectual, como cualquier otra, también queremos viajar de forma accesible e independiente.

La accesibilidad universal busca que todos tengamos un lugar en la sociedad, pero aún creemos que nuestras necesidades no son escuchadas.

Como activista por la discapacidad intelectual, me preocupa que las señales en el Metro no sean claras y que el alto volumen de la música en el transporte público siga causando estrés y malestar a las personas de nuestro colectivo.

Invitamos a la empatía y a una mejor inclusión, no solo con palabras, sino con acciones concretas, para vivir en igualdad de derechos en esta sociedad.

**Ricardo Pizarro**

Vocero Instituto Milenio MICARE